

Postdoctoral Fellowship

Competition:	
Program:	Bruyère Research Institute
Position Type:	Full-time 37.5 hours/week (1.0 FTE), one year (with the possibility of extension)
Stipend:	\$65,000 (plus benefits)
Start Date:	October/November 2023
Closing Date:	31 st August 2023

The Bruyère Research Institute (BRI) partners with Bruyère Continuing Care (Bruyère), the University of Ottawa and other stakeholders to conduct relevant and practical health sciences research related to medical education and improving the quality of life for the aging population and people requiring continuing care.

Function summary

We are currently seeking a postdoctoral fellow to work on an exciting research program seeking to transform the prevention and treatment of brain-heart interconnected conditions and improve patient outcomes (<https://www.uottawa.ca/research-innovation/brain-heart-interconnectome>). This is a 2-year post-doctoral fellowship in health services research with a focus in primary care.

Under the supervision of Simone Dahrouge, PhD, the Fellow will play a key role in implementing and evaluating a community-based intervention in the Ottawa region to enhance system efficiency and population health related to the co-occurrence brain and heart conditions. The intervention consists of system level transformation within a community to achieve the desired model of care.

Main duties and responsibilities:

- The Fellow will gain leadership experience in community engagement, co-creation of interventions and their evaluation, supporting capacity building in communities and mixed methods research methodology.
- The fellow will have opportunities for collaborating with decision makers and other researchers and presenting on the study at conferences. The position is based in Ottawa as some the community engagement elements will be conducted face-to-face.

This job description is not exhaustive. Additional duties may be added as the projects progress.

Required Qualifications and Competencies:

-
- A doctorate degree in a related field with experience in healthcare services
 - Knowledge and experience with community engagement, quantitative and qualitative research methodology
 - Demonstrated success as a communicator and collaborator, project manager, ability to juggle multiple priorities

Additional Competencies (if applicable)

- Knowledge of implementation science, learning health system, and knowledge translation theories/frameworks
- French

**If you are interested in this opportunity please submit
your cover letter and resume
with subject line: Postdoctoral Fellow
to BRI-HR@bruyere.org
by 31st August 2023 at the latest.**

Bruyère Research Institute is an equal opportunity employer and values diversity in its workplace. All qualified applicants will receive consideration for employment based on skills and experience as outlined in your CV and cover letter.

Bruyère Research Institute is committed to developing inclusive, barrier-free selection processes and work environments. If contacted regarding this competition, please advise of the accommodation measures which may be required to enable you to be assessed in a fair and equitable manner.

All researchers, employees and students of the Bruyère RI who will work with long-term care homes, colleges, universities and other partners are required to comply with the vaccination policies of those external organizations to complete their work. Of note, vaccination policies are subject to change. The requirement to comply with those evolving policies does not change.

We thank you for your interest in this position, however; only those chosen for an interview will be contacted.

All Bruyère employees are required to provide proof of full vaccination as per our Enhanced COVID-19 Immunization policy.

Titre de poste

Concours:	
Programme:	Institut de recherche Bruyère
Type de poste:	Temps plein 37,5 heures/semaine (1,0 ETP), un an (avec possibilité de prolongation)
Échelle salariale:	65 000 \$ (plus les avantages)
Date d'affichage:	Octobre/Novembre 2023
Date limite:	31 août 2023

L'Institut de recherche Bruyère (IRB) s'associe à Soins continus Bruyère (Bruyère), à l'Université d'Ottawa et à d'autres intervenants pour mener des recherches pertinentes et pratiques en sciences de la santé liées à l'éducation médicale et à l'amélioration de la qualité de vie de la population vieillissante et des personnes nécessitant des soins continus.

Sommaire des fonctions

Nous sommes actuellement à la recherche d'un post-doctorant pour travailler sur un programme de recherche passionnant visant à transformer la prévention et le traitement des conditions interconnectées cerveau-cœur et à améliorer les résultats pour les patients (<https://www.uottawa.ca/research-innovation/brain-heart-interconnectome>). Il s'agit d'une bourse de recherche postdoctorale de deux ans dans le domaine de la recherche sur les services de santé, axée sur les soins primaires.

Sous la supervision de Simone Dahrouge, PhD, le boursier jouera un rôle clé dans la mise en œuvre et l'évaluation d'une intervention communautaire dans la région d'Ottawa afin d'améliorer l'efficacité du système et la santé de la population en ce qui concerne la cooccurrence des affections cérébrales et cardiaques. L'intervention consiste à transformer le système au sein d'une communauté afin d'atteindre le modèle de soins souhaité.

Principales tâches et responsabilités :

- Le boursier acquerra une expérience de leadership en matière d'engagement communautaire, de cocréation d'interventions et de leur évaluation, de soutien au renforcement des capacités dans les communautés et de méthodologie de recherche mixte.
- Le boursier aura l'occasion de collaborer avec des décideurs et d'autres chercheurs et de présenter l'étude lors de conférences. Le poste est basé à Ottawa car certains éléments de l'engagement communautaire seront menés en face à face.

Cette description de poste n'est pas exhaustive. D'autres tâches pourront être ajoutées au fur et à mesure de l'avancement des projets.

Qualifications et compétences requises :

- Un doctorat dans un domaine connexe avec une expérience dans les services de soins de santé
- Connaissance et expérience de l'engagement communautaire et de la méthodologie de recherche quantitative et qualitative
- Réussite démontrée en tant que communicateur et collaborateur, gestionnaire de projet, capacité à jongler avec des priorités multiples

Compétences supplémentaires (if applicable)

- Connaissance de la science de la mise en œuvre, du système de santé d'apprentissage et des théories/cadres d'application des connaissances
- Langue française

Si ce poste vous intéresse, veuillez soumettre votre lettre de présentation et votre curriculum vitae avec la ligne d'objet suivante :

Job title in French
à BRI-HR@bruyere.org
au plus tard le 31 août 2023

L'Institut de recherche Bruyère (IRB) souscrit au principe d'équité en matière d'emploi et valorise la diversité en milieu de travail. Tous les candidats qualifiés seront évalués en fonction de leurs compétences et de leur expérience, comme elles sont décrites dans leur CV et leur lettre de présentation.

L'IRB s'est engagé à instaurer des processus de sélection et un milieu de travail inclusifs et exempts d'obstacles. Si l'on communique avec vous au sujet de ce concours, veuillez faire part de vos besoins pour lesquels des mesures d'adaptation pourraient être prises pour permettre une évaluation juste et équitable.

Tous les chercheurs, employés et étudiants de l'IRB qui travailleront avec des foyers de soins de longue durée, des collègues, des universités et d'autres partenaires sont tenus de se conformer aux politiques de vaccination de ces organismes externes pour effectuer leur travail. Il est à noter que les politiques de vaccination sont susceptibles de changer. L'obligation de se conformer à ces politiques en évolution ne change pas.

Nous vous remercions de votre intérêt envers ce poste; cependant, nous ne communiquerons qu'avec les personnes que nous convoquerons en entrevue.

Tous les employés de Bruyère sont tenus de fournir la preuve d'une vaccination complète conformément au resserrement de la politique de vaccination contre la Covid-19.

Dans ce document, l'emploi du masculin pour désigner des personnes n'a d'autres fins que celle d'alléger le texte.